



PALCO 211

Sin titubeos

Se ratificó nuestro interés en convocar a internacionales al equipo Cuba, retomar el Acuerdo con la Major League Baseball (MLB) y regresar a la Serie del Caribe

Por **GIOVANNI MARTÍNEZ**

● **LA FEDERACIÓN CUBANA DE BÉISBOL (FCB)** tocó puntos clave para el desarrollo de nuestra pelota, tan solo 24 horas después de que se designara como su nuevo presidente a Juan Reynaldo Pérez Pardo, puesto que quedó descubierto desde la lamentable muerte de Higinio Vélez, el 12 de mayo de 2021, por complicaciones derivadas de la covid-19. En su primera conferencia de prensa en esa función, el también comisionado nacional desde septiembre del pasado año, cuando sucedió a Ernesto Reinoso, tristemente fallecido también por coronavirus, Pérez Pardo ratificó el interés en convocar a internacionales al equipo de las cuatro letras. “Defendemos una relación respetuosa con los jugadores cubanos insertados en otras ligas. Aquellos que cumplen con lo establecido en la política migratoria vigente se han podido incorporar a la Serie Nacional y en algunos casos al equipo Cuba”. Al mismo tiempo, se rechazó la creación de la Asociación de Beisbolistas Profesionales Cubanos, cuya intención es integrar una escuadra con peloteros que actúan en la Major League Baseball (MLB) o en otras ligas de forma independiente. “No oculta sus propósitos marcadamente políticos y discriminatorios, ajenos a los preceptos que rigen el movimiento deportivo internacional”, dijo el directivo.

● **EN CUANTO** a la Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC), Pérez Pardo aseguró que “nos unen largas y fructíferas relaciones de trabajo, acrecentadas en los últimos años con su presidente Ricardo Fraccari”. Antes el italiano dejó claro que solo las federaciones nacionales tienen libertad para definir qué selección podrá representarlas en los diferentes certámenes. Pérez Pardo se refirió igualmente a la anulación del Acuerdo MLB-FCB.

“Pretendemos dar continuidad al acercamiento respetuoso, ético y profesional logrado, que tuvo como máxima expresión la firma de dicho Acuerdo en diciembre de 2018”. Pero recordemos que nunca se llegó a concretar bajo el mandato de Donald Trump. “Aspiramos a una relación estable y no politizada, que garantice el flujo natural de jugadores cubanos hacia y desde ese circuito. Más allá de lo deportivo aportaría una herramienta eficaz contra la emigración ilegal, el tráfico de personas y otros riesgos para nuestros peloteros y sus familias. La decisión de Trump frustró los primeros pasos dados, como la definición de un primer listado de talentos elegibles por las franquicias y la visita de sus observadores a Cuba para que los valoraran. Ello demostró la politización del deporte por el Gobierno de los Estados Unidos, influido por los enemigos históricos de la Revolución Cubana”, enfatizó. En cuanto a la Serie del Caribe, lid a la cual no hemos sido invitados desde 2019, Pérez Pardo ratificó que “la FCB reconoce ese evento como un escenario competitivo natural para el campeón de nuestra Serie Nacional. Cuba estuvo entre los países fundadores, respeta su historia y el ambiente de competitividad que le distingue”.



cubahora.cu

La alegría colmó a los peloteritos santaclareños.

● **SANTA CLARA** se tituló en el campeonato de las Pequeñas Ligas, donde transitaban invictos. La hazaña culminó al derrotar dos veces en la final a los campeones defensores, Bayamo, en su propia casa del beisbolito Manuel Alarcón, en la capital granmense. Los marcadores fueron cerrados. A primera hora en extraining 4-3 y 10-9 en el segundo turno. De este modo, los santaclareños se ganaron el boleto para asistir al torneo regional del Caribe de la categoría con sede en Punta Cana, República Dominicana (del 5 al 10 de julio de 2022). El evento, a su vez, otorgará un cupo para la Serie Mundial, en Williamsport, Pensilvania, en agosto.